

Die AIDS-Hilfe Wuppertal auf dem NRW-Tag in Wuppertal



Vom 29.-31. August wurde in Wuppertal der Geburtstag von Nordrhein-Westfalen gefeiert. Die AIDS-Hilfe Wuppertal war mit einem Stand dabei. Ein reiner Infostand wäre zuwenig gewesen. So wurden die KollegInnen der AH Paderborn nach ihren Erfahrungen befragt. So übernahmen wir von ihnen das publikumswirksame Spiel „Fang das Virus“. Dies war ein Hingucker und ein gutes Konzept, um Publikum ins Gespräch, an den Stand, zum Konsumieren von Waffeln, Kuchen und Kaffee zu bekommen. Des weiteren haben wir uns an der Losaktion des Paritätischen beteiligt und annähernd 1.000 Lose verkauft. Insgesamt ein Ereignis, was sich keine AIDS-Hilfe entgehen lassen sollte. Für Rückfragen, Anregungen stehen wir gerne zur Verfügung.

Christian Freier





AIDS-Hilfe Wuppertal e.V., Friedrich-Ebert-Str. 109 – 111, 42117 Wuppertal,
Tel. 0202 / 45 00 03, Email aidshilfe@wtal.de